

« Ce que vous avez hérité de vos ancêtres, il faut le mériter par vous-même, autrement, ce ne sera jamais à vous. » Goethe

Le journal L'Auto, ancêtre de l'Equipe, organise le 1^{er} Tour de France en 1903.

Le mois prochain, c'est
la Rentrée au Club !

La Feuille de Sosa

Nous descendons tous d'un roi et d'un pendu (Jean de La Bruyère)

Gazette généalogique de Saint-Jean de Beauregard (Essonne) N° 24

Les origines des bains de mer

La mode des bains de mer naît en Angleterre au XVIII^{ème} siècle.

En 1753, le docteur Russel publie *Les effets des bains de mer sur les glandes*. Convaincu par cette théorie, le prince de Galles se rend à Brighton en 1783 pour soutenir l'ouverture du premier établissement de bains dans l'histoire.

La vogue des bains de mer à but thérapeutique atteint la France dans les années 1820, où les villes de Dieppe et de Boulogne-sur-mer sont les premières à voir l'inauguration d'un établissement de bains de mer. Les femmes, en maillots six pièces, se changeaient dans des cabines installées sur des charrettes tirées par des chevaux. Ces charrettes les amenaient directement dans l'eau où elles descendaient par des escaliers, soutenues par des maîtres-nageurs en maillot une pièce et surveillées par des censeurs.

Cette tendance, renforcée tout au long du XX^{ème} siècle notamment grâce à l'apparition des congés payés (cf article), encourage la création de stations balnéaires sur la côte Atlantique (Biarritz) et en Manche (Le Touquet), parfois à l'emplacement d'anciens villages de pêcheurs (Audresselles, Wissant).

La saison 2010-2011: le bilan

Les 10 réunions de la saison ont produit 28 exposés soit 674 diapositives présentées par 18 intervenants différents dont 2 invités qui ont dédié leurs œuvres.

Trois Borgar ont immortalisé les lauréats des concours proposés : les énigmes (9), les légumes anciens (10) et les signatures avec ruches (67).

Deux sorties, deux pots et un dîner de clôture, avec la participation de l'Association des Familles, ont réuni un très grand nombre d'entre nous.

Douze numéros et deux Hors-série de La Feuille de Sosa nous ont enfin accompagné tout le long de l'année.

L'énigme du Graal

Le Graal est un objet mythique de la légende arthurienne, objet de la quête des chevaliers de la Table ronde.

À partir du XIII^e siècle, il est assimilé au Saint Calice (la coupe qui a recueilli le sang du Christ) et prend le nom de Saint Graal.

Le site des migrants

Nos ancêtres ont souvent voyagé, beaucoup se sont mariés loin de chez eux.

<http://francegenweb.org/~migranet/liste.php>

Vexillologie

nom donné à la collection de

drapeaux, d'étendards et pavillons.

Abonnez vos amis

à La Feuille de Sosa

geneaclub91940@sfr.fr

Cinéma en plein air

au Parc de la Villette sur le thème de la rue

jusqu'au 21 août 2011